

PERS

Danrem 082/CPYJ Gowes Bareng Gubernur Jawa Timur dan Wali Kota Mojokerto

Basory Wijaya - PERS.CO.ID

Jun 26, 2022 - 13:25



MOJOKERTO,- Menyemarakkan hari Jadi ke-104 Kota Mojokerto Tahun 2022 Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf. Unang Sudargo.S.H.,M.M. Gowes bareng Gubernur Jawa Timur dan Wali Kota Mojokerto yang diselenggarakan pada tanggal 26 Juni bertempat di Lapangan Raden Wijaya Surodinawan, Jl. Surodinawan No.74 Kel. Prajurit Kulon Kec. Prajurit Kulon Kota Mojokerto , Minggu (26/6/2022)

Kegiatan Gowes Bareng Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa dan Wali Kota Mojokerto Ika Puspitasari bersama TNI -POLRI dan Masyarakat diikuti ± 24.500 orang, sebagai penanggungjawab Kegiatan Bpk. Moedjari, S.Sos,

Kasatpol PP Kota Mojokerto .

Hadir dalam kegiatan tersebut Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa Gubernur Jawa Timur , Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M Danrem 082/CPYJ , Hj. Ika Puspitasari, S.E. Walikota Mojokerto beserta Jajaran Forkopimda, Letkol Cpm Dahnia Hendra L, S.H (Dandepom V/2, Bapak Sarudi, S.H.,M.H Ketua PN Mojokerto , AKBP Suharsi, S.H.,M.Si Kepala BNN Kota Mojokerto , Bapak Gaguk Tri Prasetyo, ATD.,M.M. Sekda Kota Mojokerto beserta Para Asisten Setda Kota Mojokerto , Para Ka OPD Pemkot Mojokerto, Forkopicam Kota Mojokerto, Bpk. R. Deni Mahendra Pincab Bank Jatim Mojokerto , Bapak Thomas Perwakilan BKKBN Prov. Jatim , Bapak M. Nurkolis Direksi Jawa Pos Radar Mojokerto dan Peserta Goes lainnya.



Dalam kesempatannya Walikota Mojokerto mengucapkan Syukur Alhamdulillah dalam rangka hari jadi Kota Mojokerto dihadiri Para Pejabat dan hari jadi tahun ini mengangkat Tema "104 tahun Kota Mojokerto Bangkit, Pesat dan Hebat".

kita berharap dan berdoa agar perekonomian Kota Mojokerto segera Bangkit, agar seluruh pembangunan di Kota Mojokerto mengalami kemajuan yang Pesat dan warganya semua menjadi warga yang Hebat." Ujar Walikota.

Dalam kegiatan ini Gubernur Jatim memimpin Start pemberangkatan Goes

" Mari bersama-sama kita mengawali pemberangkatan Gowes dalam rangka HUT ke 104 Kota Mojokerto dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim, mudah-mudahan lancar sehat." Ucap Gubernur .

Pemberangkatan Goes Bareng dengan route titik Start dan Finish di lapangan Raden Wijaya Surodinawan Kec. Pralon Kota Mojokerto dengan jarak tempuh ± 10 KM.

Dalam kesempatan itu juga Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf.Unang Sudargo, S.H., M.M. menyatakan kegiatan ini sebagai bentuk Sinergiatas TNI- POLRI dan Forkopimda Kota Mojokerto serta masyarakat untuk meningkatkan Soliditas yang sudah terjalin di wilayah Kota Mojokerto khususnya dan memberikan rasa nyaman kepada masyarakat, bahwa TNI-POLRI dan Forkopimda serta Masyarakat tidak terpisahkan, Selamat hari Jadi ke-104 Kota Mojokerto Tahun 2022." Ungkap Danrem.

Gowes Bareng Gubernur Jawa Timur dan Wali Kota bersama Masyarakat dilaksanakan dengan Prokes ketat, rangkaian kegiatan selesai berjalan dengan lancar dan aman. (Penrem CPYJ)